

INVITACIÓN A PRESENTAR EXPRESIONES DE INTERES
SERVICIOS DE CONSULTORIA

REPUBLICA DEL ECUADOR
Programa de Apoyo al Desarrollo Infantil Integral

INVITACIÓN A PRESENTAR EXPRESIONES DE INTERÉS SERVICIO DE CONSULTORÍA
Estudios etnográficos para la determinación de las principales prácticas nutricionales y de crianza de niñas y niños de 0 a 5 años de los territorios Kichwa y Waodani en los que interviene el programa
Apoyo al Desarrollo Infantil Integral

Préstamo BID No. 2787/OC-EC

El Gobierno de la República del Ecuador ha recibido financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo para el programa de desarrollo integral de los niños/as menores de 5 años que viven en las parroquias más vulnerables del país, mediante la consolidación de un modelo integral de atención con enfoque territorial, intercultural y de género, que incluye la provisión coordinada de servicios de salud materno infantil y nutrición, desarrollo infantil temprano y educación inicial en el marco de la Estrategia Nacional Intersectorial para la Primera Infancia: Infancia Plena, y se propone utilizar una parte de los fondos para los contratos de servicios de consultoría.

Los servicios de consultoría ("los servicios") comprenden: *La realización* de un estudio etnográfico de los territorios Awa, Chachi, Kichwa y Waorani en los que interviene el programa, que permita caracterizar de mejor manera las prácticas nutricionales y pautas de crianza de niñas y niños entre 0 a 5 años con el fin de contar con información que permita retroalimentar las políticas de atención a niñas y niños de primera infancia en la zona de intervención.

Los servicios incluirán las siguientes actividades:

1. Enfoque conceptual del estudio y caracterización de las nacionalidades en las zonas seleccionadas de intervención del proyecto y descripción del territorio en el que se encuentran ubicadas.
2. Metodología de trabajo y elaboración de instrumentos de investigación a ser utilizados en el levantamiento de información para la elaboración de los estudios etnográficos
3. Levantamiento de información en campo
4. Sistematización de información recopilada y análisis etnográfico de información correspondiente a las zonas seleccionadas del área de intervención del proyecto.

El Ministerio Coordinador de Desarrollo Social invita a las firmas consultoras elegibles a expresar su interés en prestar los servicios solicitados. Los consultores interesados deberán proporcionar información que indique que están cualificados para suministrar los servicios, adjuntando los documentos de soporte que acrediten su capacidad para llevar a cabo los trabajos, y el cumplimiento de los siguientes requisitos:

Experiencia de la Firma Consultora:

Experiencia específica en Investigaciones de campo o afines, en la construcción y aplicación de herramientas de investigación cualitativa.

Personal Técnico Clave:

La Firma consultora debe contar con: 1 Director/Gerente de Proyecto, 1 Asistente Técnico, 1 Asistente Administrativo Financiero, 5 Investigadores principales, 5 Asistentes técnico de investigación.

Los consultores serán seleccionados conforme a los procedimientos indicados en las Políticas para la Selección y Contratación de Consultores financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo GN-2350-9, y podrán participar en ella todos los licitantes de países de origen que sean elegibles, según se especifica en dichas políticas.

Los consultores se podrán asociar con otras firmas en forma de asociación en participación (JointVenture) o subcontratistas con el fin de mejorar sus calificaciones. A los efectos de establecer la lista corta, la nacionalidad de la firma será la del país en que se encuentre legalmente constituida o incorporada y en el caso de asociación en participación, será la nacionalidad de la firma que se designe como representante.

Los Consultores serán seleccionados en base al método *de Selección Basado en las Calificaciones de los Consultores (SCC)* descrito en las Políticas de Consultoría.

Los consultores interesados pueden obtener más información en la dirección indicada al final de esta licitación, durante horas hábiles (8H30 – 13H00; 14H00 – 17h30).

Las expresiones de interés deberán ser recibidas por escrito en la dirección indicada a continuación (personalmente, por correo, por fax, o por correo electrónico), a más tardar el **20 de Agosto del 2015**.

Los datos para la entrega de las expresiones de interés son:

*Ministerio Coordinador de Desarrollo Social
Edificio San Gregorio.*

Att: Gabriela Alarcón

San Gregorio Oe1-20 y Av. 10 de Agosto

Tel:593 3995600 ext 121.

Correo electrónico: propuestasbid@desarrollosocial.gob.ec